

L'ADSL prend sa retraite,

la fibre prend la relève

À Foix, le 27 octobre 2025,

**Objet : La fermeture du réseau télécom historique ADSL a commencé dans votre commune**

Madame, Monsieur,

Ariège Très Haut Débit est l'opérateur d'infrastructure en charge de l'exploitation de la fibre optique sur votre commune dans le cadre de la délégation de service public confiée par le Département de l'Ariège.

Orange, en concertation avec l'État, a acté la fermeture complète et totale du réseau télécom historique et de l'ADSL. Le temps de l'ADSL est révolu et va progressivement être remplacé par la fibre optique.

Les opérateurs cesseront de délivrer leurs services téléphoniques et internet sur le réseau historique de votre commune d'ici le **31 janvier 2027**. C'est pourquoi nous vous invitons à anticiper votre passage à la fibre.

La fibre optique répond à une évolution de nos besoins et de nos usages. Elle est moins énergivore et offre un débit plus performant et constant, permettant de cumuler les usages sans interruption (*regarder la télévision, téléphoner depuis un fixe, utiliser son ordinateur ou sa tablette pour jouer en ligne, regarder des séries et faire ses démarches administratives*).

Ainsi, vous trouverez joint à ce courrier une brochure avec les informations clés et les réponses à vos éventuelles questions :

- Informations sur la fermeture du réseau télécom historique ADSL dans votre commune,
- Les démarches pour passer à la fibre.

Pour toutes questions ou compléments d'informations,  
les équipes de **THD09** sont à votre disposition.



Rendez-vous également sur le site :  
[lafibreprendlareleve.com](http://lafibreprendlareleve.com)  
ou contactez votre opérateur.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de notre considération distinguée.

Nicolas Hurault  
Directeur Général de Ariège Très Haut Débit

